



奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために

2021-2022年度

Club of Hiroshima North

クラブ
運営方針

今だからこそ ローター
親睦と奉仕

広島北ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 杉町 孝
■幹事 吉永 征史

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>

Rotary
Club of Hiroshima North

第2470回例会《オンライン例会》

2021年09月16日(木)12:30

今週の例会は緊急事態宣言中のため、対面例会は行わず、Zoom・YouTube配信とホームページ上での開催とし、何れかの方法で出席をお願いします。YouTube配信のURLは事務局よりご案内します。こちらの例会報告をご覧いただき、簡単な感想を [事務局](#) に送っていただくか、YouTubeのコメント欄にコメントを残して下さい。

点鐘

ロータリーソング《奉仕の理想》静聴

四つのテスト読誦 職業奉仕委員会 佐々木副委員長

連続出席表彰

28年 石田 平二 会員
13年 丸本 佳生 会員
8年 武部 清史 会員
5年 川上 武 会員
4年 菊地 敬 会員

おめでとうございます!

誕生月会員お祝い

合田 尚義 会員・中川 良男 会員
佐々木礼正 会員・本田 善昭 会員
丸子潤一郎 会員・下前 嘉彦 会員
赤井 友昭 会員

おめでとうございます!

会長時間 会長 杉町 孝 会員

皆さんこんにちは。

コロナウイルス感染症の影響により、緊急事態宣言が30日迄延長となりました。

これまでは、緊急事態宣言期間中は休会としておりましたが、

ロータリークラブはやはり例会が大変重要な部分を占めており、RI会長や地区ガバナーも、

柔軟な例会や会合を推進しており、対面例会が難しい今日、当クラブとしても何かを発信していくべきと考え、今回ZOOMとYouTubeでのオンライン例会を開催させて頂きました。

これは初めての試みで不手際などあるかと思ひますし、

参加会員は75名と聞いており全員の方にお届けできておりませんが、

今後の例会の在り方を色々と模索して行きたいと思ひていますので、

これからもご協力を宜しくお願い致します。

皆様にご報告です。第2620地区は、静岡県熱海市で起きた土石流災害の支援金を、

ガバナー会を通じ全地区に要請したところ、地区やクラブ、また台湾米山学友会からも支援金が集まり、6,100万円を熱海市役所に贈呈致しました。

また、人吉中央RCより、広島県で起きた大雨による土砂災害に対し、22万円の支援金を頂きました。

人吉中央RC片山久美子会長様に、取り敢えずお礼のお電話を差し上げております。

さて、9月は、基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間となっております。

1986年以来国際ロータリーの強調事項で、1997年に月間と定め、2006年に識字率向上月間となりました。

基本的教育とは、ご存じの様に中学校卒業までの基本的学習のため、

公式または非公式な場で行われる教育活動のことで、識字とは、

口頭と非言語のコミュニケーションを理解し、文字・数字を適切にしようする能力の事を言います。

近年の数字ですが、読み書きのできない16歳以上の人の数は、世界に約7億8,100万人おり(内60%が女性)、

これは全世界の成人の17%にあたり、学校に通っていない子供は世界に5,700万人いると言われております。

それらを、地域社会が自力で学校を支え、教育に於ける性差別を減らし、

成人の識字率を高められるよう支援することで、結果貧困を減らし、健康状態を改善し、

それらが地域社会の発展へとつながります。

ロータリー財団では、奨学金や教材や学用品の寄贈を、奉仕プロジェクトを通じて、

世界中で教育支援活動を行っています。

活動の例ですが、米国デトロイトでは、成人の半数以上が十分な識字力を持たないと言われ、

地元の非営利団体と協力して成人への研修をし、読み書きのレベルを上げたそうです。

またケニアでは、貧しい子供たちがより質の高い教育を受けられるよう、

教育のためのグローバルパートナーシップを政府と協力して行っています。

当クラブでは、40周年記念事業として国際奉仕委員会が、

バングラデシュのアグラバードRCとマッチング・グラントによる識字率向上プロジェクトとして、

バングラデシュの小学校と児童に対し、スクールバス2台とパソコン4台、文房具など多数を寄贈しております。

この様にロータリークラブでは世界の子どもたちに目を向け、この基本的教育と識字率向上を、重点分野の1つとして力を入れ取り組んでおります。
皆さん、現在この様な状況下ではありますが、これからもRCの活動にご協力を宜しくお願い致します。
以上で会長時間を終わります。

幹事報告 幹事 吉永 征史 会員

《9/2理事会報告》

- *9月分例会費の徴収は行いません。
- *地区より依頼のあった佐賀・長崎豪雨災害支援金として一人当たり1,000円をニコニコ箱より拋出することを決定しました。
- *地区大会オンライン登録料(一人当たり2,000円)をクラブが負担することを決定しました。
- *地区大会選挙人の選出について

《お知らせ》

- *9月30日(木)の例会については例会後に行います臨時理事会において決めますので、皆様には後日お知らせいたします。
- *9月17日(金)に予定されていましたが京都伏見RCとの調印式ですが、京都・広島との緊急事態宣言中のため、開催が延期となりました。新しい日程等決まりましたらお知らせいたします。

委員会報告

クラブ総務委員会 下川副委員長

会員総数 103名
ZOOM例会出席者 33名
その他例会出席者 70名

米山奨学委員会 篠崎委員長

- *延期となっています米山勉強会について、9月30日にZoomで開催します。案内を送りますので、是非、ご参加ください。
- *皆様をお願いしています寄付の件ですが、沢山の方にお申込み頂きましたが、目標にはまだ届いていません。寄付のお申し込みを頂いていない方は是非協力をお願いいたします。

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 大賀副委員長

【会員出宝】

杉町会員、山内会員、吉永会員、宮本会員、中川良浩会員より

本日の例会はzoomとYouTube配信を併用して開催しております。
部分的ではありますが双方向通信によるオンライン例会の初の試みとなります。
初めてゆえ至らぬ点多々あるかと思いますが何卒ご理解の程お願いいたします。
またお気づきの点がありましたら今後の課題と致しますので、ぜひともご教示くださいますようお願いいたします。

樹野会員より

本日、デジタルトランスフォーメーションについて卓話時間にお話しする予定でしたが、

前年度に続きまたも流れてしまいました。大変残念ですが、早く日常が戻ることを願って出宝致します。

池上会員より (3枚)

8月19日の例会で連続出席の表彰を頂いたのですが、ニコニコを失念しました。

本日26日の例会でと考えておりましたが、一昨日東京出張となり今日はYouTube視聴とさせて頂きましたので、リアルニコニコ出来ませんでした。お詫びかたがた3枚出宝させて頂きます。

入会させていただき4年が過ぎ出席以上の貢献が出来ておりませんが、これまで頂きました多くのご縁に感謝し、今後とも出席を続けていきたいと思いをします。

菊地会員より

福岡自宅に住む妻から、誕生日に素敵なお花が届いて、部屋が明るくなったよと連絡があり、とても喜んでいました。ありがとうございました。

栗屋会員より

妻の誕生日に美しい花をお送り頂き、ありがとうございました。

妻の大好きな百合の花がとてもきれいで」よろこんでいました。

倉本会員より

一日も早く例会が通常開催される日が来ることを願って、今日もニコニコさせていただきます。

点鐘